



COVID-19 – MESSAGE AUX MEMBRES

Chères consœurs,

Chers confrères,

Depuis le 13 mars dernier, le gouvernement du Québec a déclenché l'état d'urgence sanitaire pour donner suite à la déclaration de la pandémie mondiale reliée au COVID-19. Il s'agit d'un événement sans précédent qui nous sort tous de notre zone de confort.

Jamais au Québec, nous avons dû faire face à une telle menace et jamais à la Sûreté du Québec nous n'avons dû effectuer de la sécurité publique dans ces circonstances. Il s'agit d'un contexte extraordinaire qui demande une adaptation constante. La situation évolue rapidement et chaque jour, nous devons réagir à la fois aux résultats de cette contamination, aux réactions de la population et aux mesures mises en place par le gouvernement.

Cet état d'urgence sera long et difficile pour tous les intervenants de première ligne. Il faudra être patient!

En ce qui nous concerne, je peux vous confirmer que nous sommes à pied d'œuvre avec le gouvernement et la Sûreté du Québec depuis le début de cette crise. Cette situation exceptionnelle apporte son lot de problèmes à discuter et à régler et comme plusieurs acteurs sont impliqués, cela augmente forcément les délais de réponses. Plusieurs questions qui nous ont été adressées jusqu'à maintenant sont déjà réglées, plusieurs autres sont encore en traitement et d'autres s'ajouteront encore...

D'ailleurs, votre Conseil de direction et vos délégués recevront sous peu, par courriel, une mise à jour périodique de l'état de situation concernant les questions de l'heure.



Bulletin info-contact APPQ

Association des policières et policiers provinciaux du Québec

Je peux vous assurer que tous les membres de votre Conseil de direction ainsi que vos délégués sont mobilisés pour vous servir, répondre à vos questions et faire en sorte que puissiez travailler le plus sécuritairement possible. Ils sont au travail tous les jours et sans relâche!

Quoiqu'il advienne dans cette période difficile, votre Association sera toujours avec vous afin de vous accompagner, vous informer et travailler dans le meilleur de vos intérêts!

Je comprends que certains d'entre vous peuvent avoir des inquiétudes pour votre sécurité et cela est tout à fait normal. Respectez les consignes d'hygiène sanitaire à la lettre, respectez vos distances et évitez les contacts inutiles.

Je fais appel à la fois à votre professionnalisme et à votre bon jugement. Je suis conscient que le risque zéro n'existe pas, mais je pense que nous pouvons faire notre mission comme il se doit tout en nous protégeant et en protégeant la population.

Pour terminer, je voudrais tous vous remercier pour votre travail et votre contribution au bien commun de notre société. Je ne peux vous cacher que j'ai une pensée spéciale pour nos patrouilleurs qui sont davantage confrontés à cette menace et qui font un travail extraordinaire.

Pierre Veilleux, président